

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh*

Alhamdulillah rabbil'alamin atas segala nikmat dan islam, kesempatan, serta kekuatan yang telah Allah Subhanahu wata'ala berikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul "Karateristik Histopatologi Prostat dan Hasil Pemeriksaan Laboratorium Glukosa, Ureum dan Kreatinin pada Pasien Pasca Operasi Benign Prostatic Hyperplasia di Rs Al-Ihsan Tahun 2018-2019". sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Tidak lupa penulis sampaikan shalawat pada Nabi Muhammad S.A.W, kepada para sahabat, tabiin, tabi'ut tabiin, keluarga serta pengikutnya hingga akhir zaman.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada yang terhormat Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF. selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Hj. R.A. Retno Ekowati, dr., M.Kes. selaku pembimbing pertama dan Heni Muflihah, dr., M.Kes.,Ph.D selaku pembimbing kedua atas segala ilmu, nasehat, masukan, yang telah meluangkan waktu, tenaga serta pikirannya dalam memberikan bimbingan, kritik, saran dan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih tiada tara kepada ayah dan ibu yang tercinta, almarhum H. Muhammad Suwari dan Hj. Sri Mulayani yang telah menjadi orang tua terhebat di dunia yang selalu memberikan doa, dukungan moral, materil, kasih sayang, cinta, kesabaran, perhatian, dan motivasi yang tentu takkan bisa terbalas. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada seluruh mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang sudah berpartisipasi dalam penulisan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga besar TROCHANTER 2016 yang selalu memberikan semangat dalam menjalankan keseharian di perkuliahan. Nadia Rachmawati, Muhammad Reza, Iqbal Taufik, Hery Haryanto, Dewi pamor, Ilham Halim, selaku sahabat terdekat yang sering membantu dan memberikan semangat, kritikan, dan saran selama mengikuti perkuliahan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung serta berperan banyak dalam membantu dukungan dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terimakasih kepada Anna Rahmania selaku teman satu bimbingan yang banyak bertukar pikiran dan membagi informasi untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mengharapkan kritikan dan saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak. Semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah SWT. Amin. Terimakasih.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.*

Bandung, 23 Januari 2020

Penulis,